

## Mais c'est quoi le droit au juste ?

Par **Jusnaturaliste**, le **22/03/2013** à **22:38**

Pour moi le droit c'est l'éthique qui est secrétée par l'ordre juridique .  
C'est avant tout une pensée , qui se tourne par son objet , vers une éthique que l'ordre juridique va transformer en norme .

Cette norme pourra dès lors réguler les rapports sociaux .

Le lien entre droit et éthique est de mon point de vu essentiel , car les deux ont ce point commun qui est la recherche de la meilleure action .

Meilleure action qui se traduit en société , par la conciliation d'intérêts qui peuvent etre antagonistes , soit réguler .

A vous :)

Par **Wassim Bettahar**, le **14/11/2018** à **09:31**

Vu votre pseudo je dirai que le droit est avant tout une philosophie :)

Par **Isidore Beautrelet**, le **14/11/2018** à **11:45**

Bonjour

[citation] Meilleure action qui se traduit en société , par la conciliation d'intérêts qui peuvent etre antagonistes , soit réguler . [/citation]

En effet ! Et ce n'est pas pour rien que l'emblème de la justice est une balance.  
Il s'agit de trouver le juste équilibre entre différents intérêts qui s'opposent.